



## 28 écoliers irakiens tués à Mossoul par un Rafale: pas de réactions en France

Par [Gilles Munier](#)

Mondialisation.ca, 28 novembre 2015

[france-irak-actualite.com](http://france-irak-actualite.com)

Région : [Moyen-Orient et Afrique du Nord](#)

Thème: [Crimes contre l'humanité](#), [Guerre](#)

[USA OTAN](#)

Analyses: [IRAK](#)

Les Etats-Unis et la France sont très loquaces quand s'agit d'additionner le nombre hypothétique de djihadistes tués par leurs bombardements dits ciblés, mais muets comme des carpes - ou presque - quand on demande si des civils, en particulier des enfants, sont morts sous les bombes.



Rien donc dans la presse française sur les 28 écoliers irakiens tués par un bombardement français sur la ville de Mossoul. Selon le quotidien arabe londonien *Al-Qods al-Arabi* et le [Middle East Monitor](#) du 26 novembre, Thanon Sabawi - *brigadier-général de la Deuxième division de l'Armée irakienne* - a déclaré qu'un avion français a bombardé mardi dernier une école primaire dans la zone orientale de la ville, tuant 28 élèves et en blessant cinq autres. On cherche en vain dans les médias des réactions à ce qu'il faut bien appeler un massacre d'enfants.

Les Américains, surveillés par des ONG comme [airwars.org](http://airwars.org), annoncent ouvrir une enquête dès qu'il est question de victimes collatérales civiles. Plus d'une vingtaine serait en cours, mais il ne faut pas être pressé pour en connaître le résultat. En mai dernier, l'aviation US a reconnu la mort « *probable* » de deux enfants tués six mois plus tôt près de Harem en Syrie, lors d'une opération contre le groupe djihadiste *Khorasan*. Dernièrement, le *Centcom* (*Commandement des forces américaines au Moyen-Orient*) a fait de même après la mort de [4 civils dont un enfant](#) à un *checkpoint* près de Hatra en Irak.

A la différence des Français – *impitoyables dans leur guerre contre Daech, comme dit Hollande* –, les Américains présentent leurs excuses aux familles des victimes civiles de leurs bombardements et vont jusqu'à leur proposer une compensation financière. Pourquoi le ministère français de la Défense n'en fait-il pas autant ?

Le général Charles Q. Brown, commandant des forces aériennes américaines au Moyen-Orient, dit par exemple regretter la « *perte non-intentionnelle de vie humaine* » et [garder les familles affectées dans ses pensées](#) ! De telles déclarations n'apaisent en rien la colère des Irakiens ni leur désir de vengeance, mais donnent, sans doute, bonne conscience à quelques « *droits-de-l'hommes* » américains.

Fort de son expérience guerrière – *si l'on peut dire* –, le Pentagone a alloué en juillet dernier 5 millions de dollars aux victimes [d'«opérations de combat» en Irak](#), aux «*dommages matériels, blessures civiles et décès* ». Qui en profite ? Mystère. On voit mal un Irakien résidant dans l'*Etat islamique* aller réclamer « *le prix du sang* » à l'ambassade des Etats-Unis ou à son consulat à Erbil...

En fait, sur le terrain, ce sont les services sociaux de l'*Etat islamique* qui aident à enterrer les morts, soignent les blessés, et soutiennent financièrement les survivants des bombardements occidentaux.

Gilles Munier

Photo : Bombardement de Mossoul (*capture d'écran* – 24/11/15)

La source originale de cet article est [france-irak-actualite.com](http://france-irak-actualite.com)

Copyright © [Gilles Munier, france-irak-actualite.com](http://france-irak-actualite.com), 2015

Articles Par : [Gilles Munier](#)

**Avis de non-responsabilité** : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexactes.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](http://Mondialisation.ca) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](http://Mondialisation.ca) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez : [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)

[Mondialisation.ca](http://Mondialisation.ca) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation.

Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)